
 

投稿年月日 令和 2年 1月 7日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【島鉄廃線跡地】 

島鉄廃線跡地だが、サイクリングロードにするように計画してある

ようだが、道路の脇に油糧用ヒマワリを植えたらどうだろうか？花が

みれるし、その種からは油が採れるけどね。 

 

回   答 

 

ご意見、ありがとうございます。 

島鉄廃線跡地につきましては、自転車・歩行者専用道路として整備

予定です。令和２年度より整備計画の策定を進めることとしており、

貴重なご意見として参考とさせて頂きます。 

 

担当課 建設課 


